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КОю УНЙСТОВ СЕЛА 

Как идут дела с производ-

ством молока и мяса? Вот воп-

рос, котры й волнует сейчас 
каждого работника сельского 

хозяйства Приближается ко-

нец хозяйственного года. А по- 

• ложение создалось сейчас та-

кое, что нависла угроза невы-

полнения социалистического 

обязательства в• целом ло райо-
ну по производству молока и 

мяса. Достаточно сказать, что 

за 20 дней ноября надой моло-

ка снизился почти наполовину 

ло сравнению с таким же пе-

риодом про шлопо года. 

Колхозы «Восход», «Май», 

«Шахтер» и имени Калинина, 
допустившие резкое снижение 

продуктивности скота, сейчас 

занимают последние места и 

районной сводке по сдаче мяса 
государству. 

Правление колхоза «Шах-

тер», а также партийная 0р-

ганизация, во главе которой 

стоит секретарь, зоотехник тов. 

Соколов, вместо 'принятия ре-

тительны х мер занимают^я 

ссыпками на различного рода 

причины, котоорые будто приве-

ли к снижению продуктивности 

скота. На самом оке деле это—

результат слабого партийного 

влияния на дела в колхозе, ре-

зультат тергТимого отношения 
коммунистов колхоза к недо-

статкам, к нуждам животново-

дов. . 

А вот другой пример. Пар-

тийная организация колхоза 

имени Ильича (секретарь тов. 

иванов) небольшая по своему 

составу, но она активно впи-

вает в вопросы повышения 

иРодуктивности общественного 
лгивогноводства. Кандидат в 

члены КПСС зоотехник т. Фа-

ронова смело внер;ряет передо-

вые приемы ухода за животны-

ми, учит азесь состав животно-

водов работать напряженно, с 

}инициативой. $ результате 

колхоз имени Ильича на днях 

получил переходящее Красное 
знамя исполкома районного Со-

вета за обеспечение .высоких 

показателей по производству 

молока, мяса и других продук-

топ животни7вадства. 

0 высокой организующей ро-

ли говорит опыт работы пар-

тийной' организации колхоза 

тОбновленная земля», которой 

руководит т. Выприцкая. Пар-
тийная организация этого кол-

лективного хозяйства считает 

своей главной задачей борьбу 

за подъем животноводства. И 
вот результат. Колхоз занимает 

второе место в районе по тем-

пам роста гродуктивности ско-

та. Средний надой молока на 

фуражную корову за 10 меся-

цев этого года возрос на 640 
килограммов в сравнении с 

прошлым годом. 

В колхозе имени 17-го 
Партсъезда в первых числах 

ноября надаивали в сутки по 

400-438 килопраммов молока 

от всех коров, а 18 ноября на-

доили только 257 килограммов 

и несколько больше получили 

19 ноября. В соревнующемся 

с этим хозяйством колхозе 

«Май» среднесуточный надой 
молока на фуражную корову 

сейчас составляет немногим 

более полутора литров, в кол-

хозе «Восход» — 2,7 литра. 

Такое положение вызывает за-

конную тревогу. 

Приостановить снижение 

продуктивности скота и повы-

сить ее в. ближайшие дни --

боевая задача тружеников села. 

Коммунисты должны нести мо-

ральную ответственность за 

вывголнение социалистических 
обязательств, принятых на 

1957 год колхозами, фермами и 

отдельными работниками жи-

вотноводства. Партийные орга-

низации совместно е правле-

ниями обязаны сейчас разоб-
раться в делах на каждой фер-

ме, принять энергичные меры к 

усилению рациона кормления 

скота, установить ежедневный 
контроль за ходом выполнении 

обязательств. 
Агитаторы, лекторы и док-

ладчики призваны сосредото-
чить свое внимание на усиле-

ние политической работы среди 
животноводов, глубоко разъяс-
нить им материалы юбилейной 
сессии Верховного Совета 
СССР. Каждый работник жи- 
вотноводства должен постоянно 

помнить, что принятое им со-

циалистическое обязательство 
должно быть с честью выпол-

нено. 

оамятеик В. N. Ленину в 

куЛАНАК (ТЯНЬ-ШАНЬСКАЯ 

СТЬ) В одном ив самых вы-
иг селений — в районном 

моКуланак состоялось торже- 

;Не открытие памятника 
. Ленину. 

тяиь-таиьском ауле 
установ-

лен У дома культуры, где у 
пен памятник, состоялся много-
людный митинг, в котором участ-
вовали жители Куланака, а также 
колхозники соседних аулов. 

(ТАСС) 

В  ответ на обращение 

Верховного Совета СССР 

С опережением 

графика 
когда на шахте 1W- 1 заходит 

разговор о6 итогах социалисти-

ческого соревнования добы ч-

ных и торнопроходчесиих 

бригад, то неизменно называют 

имя знатного бригадира нааа-

поотбойщиков В. П. Чижова. 
Его бригада, работающая на 

втором горном участке, систе-

матически перевыполняет про-

изводственные задания. Высо-
копроизводительно трудятся и 

бригады навалоотбой щанов, ко-

торыми руководят тт. Ваннер и 

Петров. В целом второй горный 

участок прочно занимает пер-

вое место на шахте. 

В эти дни коллектив участка 

№ 2 практическими делами от-

вечает на Обращение юбилей-

ной сессии Верховного Совета 
СССР н народам Советского 
Союза. (н ведет добычу сланца 

с опережением среднесуточного 

графика. За 20 дней ноября 
участок выдал на-гора более 

300 тонн сверхпланового слан-

ца. 

Хорошо работает в ноябре 
и коллектив пятого горного 

участка, руководимый В. Н. 

Рожковым. Свыше 600 тонн 

сверхпланового сланца — та-

ков итог работы участка за 20 

дней ноября. 

Итоги 20-дневного труда 

свидетельствуют о том, что 

весь коллектив шахты Ne 1 ра-

ботает высокопроизводительно. 

Шахта удерживает в соревно-

вании первое место в сланце-

вом бассейне. 
Н. ИВАНОВ. 

Повышают 
На строительных площадках це-

ментного завода все шире развер-

тывается социалистическое сорен- 
нование за досрочное жыполнение 

производственных заданий. Бетан-
щикн, возглавляемые В. Желам-
ской, систематически выполняют 

нормы на 140-150 процентов. Хо-
рошо также трудятся плотники 

бригады В. Лоскутова и каменщи-
ки И. Лебедева. 

Строители продолжают знаисс- 

митыя с докладом Н. С. Хрущева 

выработку 
на юбилейной сессии Верховного 
Совета СССР и Обращением Вер-
ховного Совета к народам Совет-
ского Союза. Изучая эти истори-

ческие документы, строители вы-

ражают стремление трудиться 

еще напряженнее. Многие из них 

пересматривают ранее трринятые 

обязательства и берут повышен-

ные. За 20 дней ноябрря в сравне-

нии с прошлым месяцем выработ-
ка в бригадах возросла в среднем 

на 5 процентов. 

С помощью государства 

широко используется в 

атвенном производстве. 

рифицированы пилорама, 

ча воды на скотный 
мельница, зерносушилка. 

мощью 'электроэнергии доярки 

доят коров. 

Все это значительно облегчило 
труд 'колхозников, позволяет до- 

биться повышения продуктивно-

сти животных. Если, например, в 

1953 году в колхозе было надоено 

в среднем от коровы по 2.500 
килограммов молока, то в этом 

году только за 10 месяцев полу-

чено по 3.083 килограмма, причем 

многие доярки получили за это 

время в среднем от коровы своей 
группы по 3.400-3.200 кило-

граммов молока. 

Большой прилив творческой 
энергии у колхозников вызвали 

доклад Первого секретаря ЦК 
КПСС Н. С. Хрущева на юбилейной 
сессии Верховного Совета СССР и 

Еще три года назад колхозни-

ки сельхозартели имени Ильича 
проводили вечера при освещении 

керосиновых ламп. Теперь здесь в 

каждом доме ярко светят электри-

ческие лампочки. Электричество 
прочно вошло в бьет колхозников, 

обще-
Элект-
пода-

двор, 

С по-

Обращение Верховного Совета 
СССР к народам Советского Сою-
за. Колхозники сельхозартели 

полны решимости приложить все 

силы, чтобы в ближайшие годы 
догнать Соединенные Штаты Аме-
рики по производству мяса, моло-

ка х масла на душу населения. 

Члены сельхозартели на каж-

дом шагу видят проявления забо-
ты родного государства об удов-

летворении их запросов, улучше- -

нии условий труда. Ярким приме-

ром этому является решение рай-

онных организаций о сооружении 

телефонной линии, которая свя-

жет центральную усадьбу колхоза 

— деревню Перевллок со Сланца-
ми. 

Принимая участие в установке 

опор для телефонной линии, члены 

сельхозартели Анатолий Богатов, 
Михаил Шапино, Василий Мурман 
и другие вытголняют задания на 

125-130 процентов. 

Так с помощью государства 

укрепляется общественное хозяй-
ство сельхозартели, улучшается 

жизнь колхозников. 

Н. ГРИГОРЬЕВ, 
колхозник.  

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ  

Воронеж. На заводе тяжелых 

механических прессов за послед-

ние гады освоен выпуск кузнечно-

прессовых машин сложной конст-

рукции с усилием от 315 до 

2.500 тони. 

На снимке (слева): слесарь 

Н. Т. Забабурмн на сборке ковоч-

ного пресса типа К-862. 

Рязань. Т оллектив завода счет-

но-аналктй#еских машин перешел 

на семичасовой рабочий день. В 
укороченный рабочий день кол-

лектив успешно выполняетте за-

дания, которые раньше были рас-

считаны на 8-часовой рабочий 
день. 

На снимке (справа): В. А. Куп-
риянов за сборкой гидраинтегрд-
тбра. 

Фотохроника ТАСС 

Всесоюзная конференция по ядерным 
В Физическом институте имени 

Л. Н. Лебедева в Москве 19 нояб-

ря открылась всесоюзная конфе-
ренция по ядерным реакциям при 

малых и средних энергиях, созван-

ная отделением физико-математи-
ческих наук Академии наук СССР. 

Кроме советских физиков, •в 

конференции участвуют предста-

вители науки Болгарии, Велико-
британии, Венгрии, ГДР, Дании, 
Египта, Индии, Италии, Канады, 
Китая, Польши, Румынии, США, 
Франции, Чехословакии, Швеции, 
Югославии. 

Открыл конференцию кратким 

вступительным словом Президент 
Академии наук СССР А. Н. Не-
смеянов. Приветствуя собравших 
ся советских и. иностранных физи-

ков, он отметил, что обмен мне-

ниями и опытом исследований в 

области ядерных реакций при ма-

лых и средних энергиях должен 

способствовать общему прогрессу 

этого важного раздела атомной 

физики. 

Доклады советских и иностран-

ных ученых, включенные в ' про-

грамму конференции, освещают 

разнообразные экспериментальные 

пути изучения тек превращений, 

которые происходят в атомных 

ядрах при бомбардировке их про-

тонами, нейтронами, дейтронами, 
и гамма-лучами, обладающими 
энергией, не превышающей не-

сколько миллионов алектроно-

реакциям 
вольт. Такие ,реакции изучаются 

главным образом с помощью ус-

корительных установок — цикло-

тронов, окнхротронов и линейных 
ускорителей, а также ядерных 

реакторов, являющихся источни-

ком нейтронного излучения. 

В то время как применение боль-

ших энергий позволяет изучать 

свойства элементарных частиц, 

ядерные реакции при малых и 

средних энергиях представляют 

значительный интерес для иссле-

дования структуры самих атомных 

ядер и для выяснения механизма 

различных процессов, связанных 

с внутриядерными превращения-
ми. , 

(ТАСС) 
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НА В С ТРЕ ЧУ 

Догоним США по производству мяса, молока и масла на душу населения 

Выполнить свои обизателытва -дело чести каждой доярки 
ПОКАЗАТЕЛИ 

надоя молока в колхозах района 

за 20 дней ноября 1957 года 

J1'/ районной партийной нон ференциLl 

СИЛА ПАРТИЙНОГО ВЛИЯНИЯ 
Опыт показывает, что боеспособ-

ность первичной партийной орга-

низации находится в прямой зави-

симости от того, насколько актив-

но члены и кандидаты партии бо-
рются за претворение в жизнь ре-

шений партии и правители тва. 

Хотя наша парторганизация и. 

малочисленна по своему составу, 

но она оказывает активное воздей-
ствие на все колхозные дела. В 
решении этой задачи имеет боль-
шое значение личный пример ком-

мунистов. Член КПСС т. Дроздик 
нынче руководил полеводческой 
бригадой. Коллектив бригады вы-

растил высокий урожай зерновых 

культур. На отдельных участках 

собрано до 16-17 центнеров зер-

на с гектара. Сейчас коммунист 

т. Дроздик успешно выполняет 

обязанности заместителя предсе-

дателя колхоза. 

В начале 1957 года животново-

ды нашего колхоза, как и все 

доярки района, приняли на себя 
высокие обязательства по произ-

водству животноводческой про-

дукции. Борьбу за выполнение 

этих обязательств возглавили' 
коммунисты. Скот пользовался 

хорошими ластбищами, в летние 

месяцы получал обильную лод-

кормку. Зоотехник колхоза канди-

дат в членыКПСС т. Фаронова на-

стойчиво учит весь коллектив жи-

вотноводов передовым методам 

труда на фермах. Доярки тт. Бога-

тона, Ежова ми другие настойчиво 
борются за первое место в сорев-

новании доярок :района. 
Каковы же итоги? За 10 меся-

цев текущего года в среднем ото 

колхозу надоено молока от каждой 
фуражной норовы 3.083 кило-

грамма, или на 659 килограммов 

больше, чем было получено за та-

кой же период в прошлом году. К 

40-й годовщине Великого Октября 
наш колхоз-вьшалнил годовой 
план поставок государству молока 

на 158,5 процента мяса = на 

176,5, яиц - на 130,5 и шерсти 

- на 100 поценто•в. На 100 
гектаров сельхозугодий произве-

дено 400 центнеров молока, 34,6 
центнера мяса, в том числе з7 
центнером свинины. Яиц на 100 
гектаров зерновых получено 22 
тысячи штук. 

В настоящий период усилия 

колхозников направлены на то, 

чтобы не допустить снижения 

продуктивности ската. И •в этом 

достигнуты хорошие результаты.' 
Для примера можно сослаться на' 
итоги работы наших животноводов 

в ноябре. Если в первой декаде 

месяца в целом по ферме доярки 

надаивали в сутки по 400-414 
килограммов молока, то во второй 
декаде продуктивность коров коз 

росла до 446 килограммов в сут-

ки. 

Коммунисты повседневно чув-

ствуют свою ответственность за 

состояние политико-массовой ра-

боты среди колхозников. Кандидат 
в члены КПСС т. Фаронова, кото-

рой присвоено звание «Лучший 
зоотехник области», сейчас прово-

дит 'беседы с животноводами по 

материалам юбилейной сессии 

Верховного Совета СССР. 
Колхозники нашей сельхозарте-

ли под руководством партийной 
организации сделают все, чтобы 
обязательство надоить в сред-

нем по колхозу к 1 января не ме-

нее 3.600 килограммов молока от 

фуражной коровы -была выполне-
но; 

Ф. ИВАНОВ, 
секретарь партийной 

организации колхоза имени 

Ильича. 

До последнего времени в колхо-

зах и совхозах оплата труда 

доярки (как основная, так х до-

полнительная) определяется, как 

травило, количеством надоенного 

молока. 

Правильно ли это? Нет. В самом 

деле, как можно сравнивать, на-

пример, молоко, содержащее 3,5 
процента жора, с молохам, имею-

щим 4 и вы .ше процента жира. 

Всякому понятно, что молоко с 

разным количеством жира дает и 

разный выход масла. Вот почему, 

чтобы правильно оценивать труд 

доярок, надо сравнивать одинако-

вое по качеству молоко. 

Приведем пример. Доярка тов. 

Кузнецова из колхоза имени Жда-
нова, Винницкюго района, в сен-

тябре надоила 1.409 килограммов 

молока, а доярка того же колхоза 

т. Феопентюва - 1.342 килограм-

ма. Но первая доярка получила 

молоко с жирностью '4,0 процен-

та, а вторая - 4,3 процента. Та-
ким образом, доярка Кузнецова 
получила 1.409х4,0=5.636 еди-
ниц иди килограммов однопро-
центного молока, а доярка Феопен-
това-1.342х4,3=5.771 едини-
цу. Становится ясным, что хотя 

Хорошая слава среди коллекти-
ва жювопнаводав совхоза «Роди-
на> идет о доярке Е. Д. Громовой. 
Участвуя iв социалистическом со-
ревновании живопнаводов района, 
она добилась неплохих результа-

тов, надоив за 10 месяцев этого го-
да 2.758 килограммов молока в 
среднем от каждой фуражной ко-

ровы. 
На снимке: Е. Д. Громова. 
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Им. Ильича . . . . 
140 100 _f. 7 

2 „Путь к коммунизму" 146 90,5 ;30,5 

3 Им. 17-го Партсъезда 140 84 + 33 

4 „Обновлённая земля" 128 76,5 

5 „1Iтахтер"   120 66 -б 

6 IТм. Калинина . . .   
94 62,5 +31,5 

7 „Восход"   128 58,6 8,6 

8 УIм Ленина 94 37 +9 

9 „Май"   80 32 -2 

H Т 0 Г О: 140 б5 +11 

На одной животноводческой ферме 
В колхозе <гМай» за последнее 

время надой молока в среднем от 

коровы в сутки составляет не 

мнагим'более полутора литров, на 

много меньше, чем надаивали в 

прошлом году в такое же время. 

Это должно было вызвать закон-

ную тревогу У правления и пар-

тийной организации артели. Од-
нако этого не чувствуется. 

Каковы дела на молочно-товар-
ной ферме в Гостицах? Здесь до 

сих пор недоукомплектована 

бригада. Нужно иметь четыре че-

ловека по уходу за скотам, а с 

14 октября на ферме работают 
только две доярки, к тому же одна 

из них является и заведующей 
фермой. Ясно, что два человека не 

могут обеспечить хороший уход за 

Новое в работе животноводов 

Как правильно подойти 
к оценке и оплате труда доярки 

т. Кузнецова и надоила больше ность в улучшении обоих показа- ясняется тот факт, что много ко-
телей. Она будет также способст- ров запускается несвоевременно, молока, первое место в колхозе за-

няла т. Феопентова. 
Как же в таком случае опреде-

лить размер основной и дополни-

тельной оплаты доворак, получаю-

щих молоко с разной жирностью? 
Средняя жирность молока по фер-

ме колхоза имени Жданова в сен-
тябре составила 4,2 процента. В 
этом случае количество молока, за 

Которое следует производить ос-
новную и дополнительную оплату 

доярке т. Кузнецовой, будет сле-

дующим: 5.636 : 4,2 = 1.342 
килограмма молока (против 1.409 
килограммов абсолютного надоя). 
А для доярки т. Феапентааой: 
5.771 : 4,2=1.374 килограмма 

(против 1.342 килограммов абсо-
лютного надоя). 

Такая оценка работы доярки по 

двум показателям - количеству 

надоенного молока и его жирности 

- будет наиболее правильной и 

создаст равную заинтересован-

давать усилению контроля за ра-

ботой заготавителкн ых организа-

ций, часто допускающих заниже-

ние фактической жирности молока 

при приемке его от колхозов. 

Повышение жирности молока 

во многом зависит от доярки. 

Большое значение,' в частности,. 

имеет чистота выдойки, так как 

последние струйки молока содер-

жат значительно больше жира, 

чем общая масса выдоенного мо-

лока. Установлено, например, что 

передой с массажем вьтгени уве-

личивает жирность молока на 0,1 

-0,2 процента. Хорошо влияет 

на увеличение жирности молока 

также систематическое пюдмы ва-

ние вымени коровы теплой водой. 

К сожалению, во многих колхо-

зах области мало уделяется вни-

мания вопросам увеличения жир-

ности молока. Именно этим объ-

за три-четыре месяца до отела. 

Между тем хорошо известно, что 

в последние месяцы лактации 

жирность молока резко увеличи-

вается. 
Материальная заинтересован-

ность работников жииотнаводства 

в увеличении жврностыг молока во 

весь рост ставит перед ними воп-

росы племенной работы, натрав-

ленного воспитания, отбора и под-

бора животных. Сейчас актуаль-

ной задачей животноводов Ленин-

градской области является улуч-

шение чернапестрых карав, в 

большом количестве имеющихся в 

хозяйствах, быками жирномолоч-

ных пород. Годовое количество 

килограммов молочного жира, про-

изведенное коровой, должно, нако-

нец, стать основой ее племенной 

и хозяйственной оценки. 

52 коровами. Животные грязные, 

получают в сутки всего лишь 5 
килограммов сена и от 8 до 15 ки-

лограммов силоса н среднем на од-

ну голову, что не может обеспе-
чить полную потребность живот 

ных. С 12 ноября скот находится 

на стойловом содержании, но двор 

полностью не подготовлен. Рамы 
вставлены как попало, некоторые 

с разбитыми стеклами. В стенах 

щели. Часть .потолка при входе во 

двор грозит обвалом. Председатель 
колхоза т. Демиденков глубоко не 

вникает в работу фермы. 

Животные, находящиеся в та 

ких условиях, начали снижать 

упитанность и продуктивность. 

Например, корова А;рита отелилась 

16 октября этого года. Первые дни 

Сейчас но инициативе дояр 
колхоза «Красная нива», Под 
рожского района в области Р 
вертыиается соревнование 
только за количество надоенн[ 
молока, но и за его .качество, т 
жирность и чистоту. В Подлоро 
сном районе, например, вьлпУсJ 
ются специальные бюлтетени, 
ражающие .процент жира в моле 
от группы карав, закрепленных 
каждой дояркой, итоги месячн[ 
соревнования доярок за Увели' 
ние жирности молока. IПирg 
подхватили инициативу доя; 
колхоза «Красная нива» ЛнОг 
колхозы Винницкопо и Лодея} 
польского районов. 

Нужно, чтобы в самое бпижа 
шее время все колхозы Прбла 
последовали передавомУ с нас 
перешли на оплату с учетом 
ства надоенного молока п оРган 
завали на фермах система 
скую работу по увеличению и У 
ту жирности молока. 

д кОкУШИНА% 
старший инспеетвУ 
по ж ивотнояоц я 

Областного упра истая• 
сельского козя 

(ЛенТАСС) 

давала молока свыше 16 литрог 

сутки, а теперь, на втором меся 

лактации, от нее надаивают мо: 

ка не более 11 литров в сути 

Корова Дружба, которая отелил[ 

6 ноября, молока дает в сутки 

больше б литров. А что моя 

сказать о тех коровах, кагор 

отелились 3-4  месяца тому 

зад? Их продуктивность оче 

низкая. 

Вывод напрашивается таи 

--что партийной организации и п1 

влению колхоза надо немедлен 

оказать соответствующую г 

мощь животноводам в устранен 

недостатков, усилить контроль 

работой ферм. 

з. клопская. 
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Коллективный договор 

должен ВЫПОЛНЯТЬСЯ 
.После дневной смены в помеще-

гг красного уголка теплоэлект-

централи газосланцевого завода 

ружно собрались энергетики на 

•етно-выборное лнрофсоюзное 

обрание. Председатель цехового 

оцитета т. Дмитриев рассказал о 

роделанной работе за истекший 

д, о ходе социалистического со-

внования. 

- Коллектив ' теплозлектро-

ентрали, - говорит он, - хоро-

ими производственными показа-

лямн встретил всенародный 

аздник - 40-ю годовщину Ве-
,; ого Октября. План 10 месяцев 

о выработке электроэнергии мы 

ьиголнили на 108,9 процента. 

;ольшую помощь в улучшении 

jапоты энергетиков оказали наши 

цционализаторы, которые внесли 

выше 60 ценных предложений. 

Болышинство из них внедрено в 

производство и дало экономию 
предприятию в сумме 60 тысяч 

рублей. Цеховой комитет на своих 

заседаниях ежемесячно ,подводит 

итоги соревнования.Они регуляр-
но обсуждаются ха общих ,рабочих 
собраниях, публикуются в стен-

ной печати. 

В заключение т. Дмитриев под-

обно остановился на вопросах 

оета рядов профсоюзной органи-

зации, охраны труда и техники 

зезоогасности, на ходе выполнения 

коллективного договора. Он при- 
алязнергетиков избрать в состав 

Вото комитета лучших производ-
` еиников. 

По отчетному докладу развер-

iулись оживленны е прения. 

За последнее время, - ска-

ал в своем выступлении слесарь 

К чему приводит 
8 декабря состоится районная 

,онфвренция ДОСААФ. Сейчас 
ррвичные организации призваны 

двести итоги своей работы, из-

рать лучших активистов в руко-

'дящие-органы ДОСААФ и по-

ать своих представителей на 

ионную конференцию. 

Ход отчетно-выборных собраний 
iвервичны х организациях свиде-

ояытвует о несерьезном отноше-

iни со стороны отдельных работ-
iянов к проведению этой важной 

iаботы. Только в 11 организациях 

Iроведены отчеты. и выборы , хотя 

1о графику в первой половине 

ноября должны были пройти соб-

iамяя в 28 организациях. Отчет- 

ао•выборные собрания не состоя-

ась в таких крупных организа-

1вях, как газосланцевого завода, 

аахт N 1 и имени С. М. Кирова. 

В отделе рабочего снабжения 
обра,ние дважды срывалось по 

@ме председателя первичной ор-

!низацпи т. Зайцева, который со-

kрФеннпо не заботится о налажп-

ални интересной, увлекательной 
аосывой работы. 

Мнопо недостатков в первичной 

анизации ДОСААФ на газо-

анце'ном заводе: Прошло немало 

рNени с тех пар, как председа-

яь кохитета т. Петрукевич вы-

из города, Дела ,он не сдал, в 

Улыате при подготовке собра-

чне Удалось даже установить 

3 

т. Кардонов, - цеховая профсо-

юзная организация несколько 

улучшила свою работу, повысился 

ее авторитет среди коллектива 

предприятия. Нов этом направле-

нии у нас еще сделано далеко не 

все. Взять хотя бы такой важный 

пункт коллектинноподоговора,гсак 

бытовое обслуживание •лрудии/их-

ся. У нас, на тетлоэлентроценгра-

ли, открыт буфет, где в обеденный 

перерыв можно получить горячую 

пищу. Но помещение его оч яь 

тесное. Пообедать здесь сумеют 

лишь отдельные «счастливчики:, 

так как народу всегда бывает 
много. 

Слесарь т. Лебедев критиковал 

профсоюзную организацию за то, 

что она не смогла решить вопрос 

о налаживании культурно-массо-

вой работы в красном уголке, две-

ри которого закрыты на замок на 

протяжении многих месяцев. II.>-
•этому во время обеденных переры-

вов рабочие лишены возможности 

почитать газеты, поиграть в 

шахматы, шашки и домино. 

Важному вопросу -- улучше-

нию организации и оплаты труда 

посвятил свое выступление маштт-
нист котлоатрегата т. Шарим. Он 
пожелал новому составу цехового 

комитета внимательней прислу-

шиваться к жалобам рабочих, 
больше интересоваться наведени-

ем порядка в оплате труда. 

Члены профсоюза тайным голо-

сованием из числа лучших произ-

водственников избрали новый со-

став цехового комитета и делега-

тов на общезаводскую профсоюз-

ную конференцию. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

неорганизованность 
численный состав организации. 

Самоустранились от проведения 

отчетно-выборных собраний в пер-

вичных организациях ДОСААФ 
директора- и другие работники 
первой, третьей и девятой сред-

них школ. Неправилыно поступают 

и отдельные работники райвоенко-
мата. Товарищам Тишкину и Ко-
ролеву было поручено помочь про-

вести отчеты и выборы в пяти 

первичных организациях ДОСААФ, 
но эта работа затягивается. 

Нельзя не сказать, что в не-

удавлетворителынам ходе отчетов 

и выборов в первиинны х организа-

циях повинны работники районно-
го комитета ДОСААФ. Члены ко-

митета тт. Михайлов, Данилов и 

Осипов в проведении собраний не 

участвуют. они числятся «почет-

ными» членами комитета. Предсе-
датель районного комитета т. Кор-
неев проявляет медлительотость в 

проведении работ по подготовке к 

районной конференции ДОСААФ. 
Задача районного комитета 

ДОСААФ, партпйзных и комсомоль-

ских организаций заключается 

сейчас в том, чтобы усилить под-

готовку к районной конференции, 
в сжатые сроки провести отчетно-

выборн ые собрания в первичных 

организациях и добиться оживле-
ния оборонно-массовой и спортив-

ной работы в районе. 
А. АЛЕКСЕЕВ, 

пропагандист райкома КПСС. 

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПО Ч ТЫ 

РОДИТЕЛЬСКОЕ 
СПАСИБО 

Жизнерадостной, бойкой растет 

детвора, посещающая детский сад 

№ 1 газосланцевого завода. Здесь 

созданы все условия для всесто-

роннего развития ребят. Об этом 

наглядно показал детский утрен-

ник, состоявшийся недавно в дет-

ском саде в честь 40-летия Ве-
ликого Октября. В гости к ребя-

там были лриглашеггы родители. 
С больнпвм вниманием слушали 

они песни, стихи, которые испол-

няли дети. 

Воспитанники старшей группы 

подготовили литературный монтаж 

«40-летие Великого Октября» и 

спели песню «Слава Октябрю ». 

Хорошо прочитал стихотворение 

«В Октябре» Вова Махнаткин. За-

тем было исполнено несколько 

плясок. Аккомпанировала ребя-
там на,баяне Мария Ивановна Ми-

ронова. В -том, что детский утрен-

ник был хорошо подготовлен, -

немалая заслуга заведующей дет-

садом Лидии Васильевны Деми-
довой, воспитательниц Л. В. Вол-
гиной, М. Р. Булаиовой и др. 

От всей души спасибо коллек-

тиву работников детсада за хоро-

шее воспитание наших детей. 
РАХИМ МИРВАЛИЕВ, 

сотрудник ВОХР 

газосланцевого завода. 

Приходите завтра... 

3I - многодетная мать. Живу в 

поселке Большие Лучки. 14 нояб-

ря приехала н Сланцы к нотарриу- 

су заверитькопию свидетельства о 

рождении сына. Вхожу в кабинет. 
Нотариус т. Васин сидит за своим 

рабочим столам. Выслушал меня. 

- Хорошо, заверим... Только 
авриходите завтра, - ответил он. 

Я стала просить нотариуса за-

верить копию сейчас, потому что 

срочно надо выслать документ по 

назначению. К тому же я спе-

циально приехала в Сланцы, по-

тратила деньги и время. 

- Завтра, завтра, - повторил 

т. Васин. - Сегодня некогда, --

и, округлив глаза, добавил: -
Вы понимаете? . 

Так мы объясняли друг другу 

несколько минут. Можно было за-

верить не одну копию. Но моя 

просьба осталась невыполненной. 
Мне кажется, ссылками на 

«срочные дела», когда обращают-
ся живые люди, нельзя прикры-

вать бюрократизм. 
В. НРЮНОВА' 

Не забывать 
Известно, что в летний период 

самым любимым местом отдыха 

спортсменов, а также молодежи 

является стадион. Но сейчас на-

ступает период зимнего спортив-

ного сезона. Чем он порадует тех 

и других? Этот вопрос волнует 

многих. 

В прошлом году, как известно, в 

нашем ироде не было ни одного 

катка для массового катания, а 

также для игр в хоккей. Неболь-
шая спортплощадка, h тому же от-

крытая с большим опозданием, на 

шахте № 1 не могла вместить 

большое количество любителей 
зимнего спорта. Но и сейчас не 

видно, чтобы этот недостаток нын-

че был устранен. 

Большинство молодежи города 

о молодежи 

проявляет живой 'интерес к играм 

в хоккей с. мячом или шайбой, к 

конькобежному спорту. Но, к со-

жалению, эти виды спорта не по-

лучают должного развития. Это-
результат невнимания к нуждам 

молодежи со стороны районного 
комитета физкультуры и спорта, 

хозяйственных руководителей. 

Молодежь надеется, что район-
ный комитет физкулы урьг и спор-

та, райском профсоюза работников 
угольной промышленности в теку- 

щем году проявят большую заботу 
об организации зимнего отдыха, 

различных спортивных соревнова-

ний на ледяных площадках. 

Н. РАВИН, 
спортсмен первого разряда. 

История одного почтового перевода 

В первых числах ноября н ожи-

дал денежный перевод пл почте. 

Однако все срони истекли, а его 

не было. В чем дело? 11 ноября 

решил навести справку в почто-

вом отделении деревни Выскатка. 
Сотрудница заявила: 

- Перевод вам был 6 ноября 
и деньги вы получили. 

-- Как так? - удивился я. 

--- Вот смотрите, -- протяну-

ла она мне документ. 

Взяв его в руки, я без труда до-

казал, что деньги получены не 

мной. Не только почерк, но и но-

мсир, и серия паспорта не соответ-

ствовали моим. 

Вызвали почтальона Веру Ива-
нову, которая должна была до-

ставить деньги. 

-- Их домане было 6 ноября, 
когда я носила деньги, - сму-

тилась она. - Вот я сама и офор-

мила получение. 

Такая вольность в обращении 
с денежными переводами вызыва-

ет недоумение. Тем более, что 6 
ноября я весь день был дома. 

Рассказанный иной случай не 

единственный в работе т. Ивано-
вой. Проверив другие бланки пе-

реводов, по которым она должна 

была доставить деньги, обнаружи-
лось, что и по ним вместо адреса- 
та деньги получены почтальоном. 

С таким положением нельзя 
мириться. Начальник районной 
конторы связи т. Шарапов должен 

принять меры, чтобы почтальоны 

Выскатского почтового отделения 

денежные переводы вручали адре-

сатам. 

„Клюнули 
Вечером 20 ноября в кабинет 

директора Сланцевского хлебоза-
вода С. Г. Гуслярова второпях 'во-

шла исполняющая обязанности ма-

стера Л. А. Зайцева и доложила, 

что нет горячей воды для замеса 

теста, недостает температуры для 

выпечки хлеба. В чем причина? 
Вызвали кочегара Степана Вол-

кова. Он явился, как говорят, на-

веселе. Ясно, что причина наруше-

ния режима топки котла и произ-

водственной лечи состояла в том, 

что кочегар работал в нетрезвом 

состоянии. Решили отправить его 
домой, а вахту у тапок поручить 

дежурному слесарю Владимиру 
Добрынину. Но и тот был не в 

лучшем состоянии. 

С. ВОРОНЦОВ. 
Деревня Выснатна. 

с аванса" 
- IIочему допустили до работы 

пьяных людей? - поставили 

вопрос перед механиком Степаном 

Антоновичем Шишкавец. 

- Я знал, что они клюнули с 

аванса, но думал все обойдется... 
-- оправдывался Степан Антоно-
вич. На этом все и кончилось. 

Нет, не так надо вести борьбу с 

нарушителями трудовой дисципли-

ны на хлебозаводе. Обществен-
ность предприятия должна обсу-
дить недостойные поступки и тех, 

кто заступил на вахту в нетрез-

вом состоянии, и тех, кто допустил 

пьяных людей до работы. 

А. БРЫЗГАЛОВ. 

Вот где 
После болезни моего ребенка 

врачи предложили перевести его 

из детских яслей № З, где он был 
до болезни, в специальные налит-

ные ясли № 5. Понесла его туда. 

- Принять, ребенка не можем 

без заведующей, а ее сейчас нет, 

-- ответили мне. 

На другой и. третий день заве-

дующей. тоже не оказалось на ме-
сте. Узнала, ее домашний адрес и 
пошла на квартиру. Это было в 

11 часов дня. Заведующая детски-
ми яслями Юлия Васильевна Вир-
тонен только что проснулась. 

- Поздно встаете, - вырва-

лось у меня. И этот упрек, навер-

бюрократизм и бездушие 
кое, погубил все дело, хотя я и 

дождалась заведующую в яслях. 

Явившись туда, она категори-

чески заявила: 

Вашего ребенка я не приму 
- он маленький. 

Пришлось ехать в Сланцы к за- 
ведующему райздравотделом. Тов. 
Попов письменно подтвердил, что 

ребенка необходимо принять в яс-

ли N 5. Вновь вернулась в дет-

ясли. 

Зная, где искать заведующую, 

я опять пошла к ней на квартиру. 

Конечно, Юлия Васильёвна была 
дома. Показываю записку заве-

дующего райздравотделом. 

- Ребенка не :приму, идите, 

куда хотите, отрезала она,, ки-

нув мне записку. 

Горько и обидно стало мне ви-

деть такой бюоронратизм. И я ре-

шила написать в редакцию нашей 

районной газеты. Прошу помочь 

устроить моего ребенка в ясли, 

так как не могу из-за этого рабо-

тать на производстве. Кто дал 

право Виртонен управлять госу-

дарственным учреждением, как 

своей вотчиной? 

Г. ГОДУНОВА, 
рабочая строительного 

треста .Nŭ 31. 
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В клубах нашего города 

„ЧЕТЫРЕ ДЕВЯТКИ" 
...В доме Уральшиных готовятся 

к встрече сына Юрия. Два года 

молодой инженер Юрий пробыл в 

Москве, работая над поисками но-

вой марки металла — металла 

будущего, основы ракетного ко-

раблестроения. 
Встретить Юрия при-

шла Елена Соболева —
молодой инженер, друг 

детства и невеста Юрия, 
с которым она раоста-
лась два года назад, от-

вергнув предложение 

стать его женой. За го-

ды разлуки она поняла, 

что не может жить без 
Юрия. и сейчас решила 

соединить свою судьбу с 

ним. Но Юрий приехал 

не один, а с женой Ка-
тей и маленьким сыном. Этот его 
«сюрприз» внес волнение в семью 
Уральшиных. 

Елена, желая поговорить с Юри-
ем, просит его зайти к ней домой 
вечерам. Во время этой встречи 
Елена поняла, что любовь Юрия 
к ней еще не угасла, и она, при-
знаваясь в своей любви к нему, го-
ворит, что «никому его не отдаст». 

В дом Уральшиных пришло не-
счастье — по городу пошли слухи 
о связи Юрия с Еленой. Жена 
Юрия, не зная истинной причины 
перемены в поведении мужа дома, 

приписывает это неудачам по ра-

боте. Между отцом и сыном проис-
ходит откровенный разговор, за-
канчивающийся ссорой. 

Юрий все больше и больше от-
ходит от семьи, но сказать об этом 
жене Кате не решается. 

о результатах своих опытов н 
окончательном разрешении пробле-
мы «четырех девяток» — марки 

нового металла. 
Новая семья, которую хотела 

создать Елена с Юрием, также 
распалась. Мать Елены узнала о 

там, что ее дочь, борясь 

23 и 24 ноября в клубе гор-
няков и в клубе „Шахтер" 
Ленинградский театр драмы и 

комедии покажет новый спектакль 

„Четыре девятки" 
Драма в 3-х действиях, 6-ти кар-

тинах В. ПИСЮГлЕНКО. 

В свободное 
от уроков время 

В ,пионерской комнате семилет-

ней школы № 5 шло заседание 
юных активистов. На повестке 

ДНЯ стоял вопрос о работе +кружков 

художественной самодеятельно-

сти. Много говорили, спорили. 
Вьв•сказала свое мнение и стар-

шая пионервожатая школы Вален-
тина. Еригорьевна Королева. Она 
предложила 'подготовить спектакль 

по сказке писателя С. Марошака 
«двенадцать месяцев». 

— Сумеем ли? — спрашивали 

одни. 
— А где костюмы достанем? 

бестгокоились другие. 
- А как с оформлением сцены? 

- интересовались третьи. 

- В том-то и будет наша за-

слуга, - ответила пионервожа-
тая, - что все мы должны сде-

лать своими руками. 

Обсудив предложение пи-нер-
вожатой, школьники решили под-

готовить спектакль к новогодней 
елке. Сейчас они разучивают роли, 

шьют костюмы, подбирают- мате-

риалы для декораций. 

Подарок детям 
Хороший подарок получили вос-

питанники детского сада № 1 
треста «Ленинградсланец». Их 
уголок игрушек пополнился новы-
ми куклами и детском мебелью. В 
«Уголке книги» появились новые 

сказки. 

На приобретение литературы и 

игрушек израсходовано 4 тысячи 

рублем. 

Товарищи родители! 
Помочь в воспитании детей 

дошкольного возраста призван 

журнал «Дошкольное воспи-
тание». Подписная плата 24 
рубля в год. 

Подписывайтесь на этот 

журнал на 1958 год. 
Районный отдел 

«Союзпечати». 

Катя не в силах видеть и тер-

петь мучения Юрия, думая, что 
причина их — заводские неудачи, 
приходит в дом Елены за советом 
и просит разрешения сделать ей 
самой опыты в заводской лабора-
тории. Елена отказывает ей в этом. 
Уходя, Катя снимает со стула гал-

стук Юрия и в дальнейшем окон-
чательно убеждается в любви 
Юрия к Елене. После разговора 

с ним, во время которого он при-

знался в любви к Елене, Катя с 

ребенком уезжает к матери в Мо-
скву, оставив письмо, где сообщает 

за свое счастье, сделала 

несчастными Катю и ее 

сына, расокадала дочери 

семейную тайну об ее от-

це. Елена побеждает 
свой эгоизм и порывает 

с Юрием. 
Спектакль показывает, 

как чистая, разумная, 
настоящая любовь, как 

металл марки «четыре 
девятки» редчайшей чи-

стоты, рождается и зака-

ляется, освобождаясь от шлака, 

эгоизма, себялюбия, измен и стра-

стишек. 
В спектакле много лирической 

музыки и ярких характеров. 

Режиссеры спектакля: Н. И. 
Лившиц и В. В. Леонов. Худож-
ник— Т. Е. Острогорская. В спек-
такле заняты ведущие артисты 
театра: В. В. Леонов, Н. П. Orvp-
цавая, Е. Л. Вдовина, Е. Н. Ко-
стенич, З. А. Смирнова, Л. А. По-
пов, З. А. Рамзина, Н. В. Хохло-
ва и др. 

М. ГИТЦОВИЧ. 

НАДЕЖДА БУДУЩЕГО 
Поль РОБСОН 

Шлно самые горячие приветст-

аня по случаю сороковой годов-
щины Великой Октябрьской рево-
люции — события, которое п.ро-
возгласило совершенно навое на-
правление в долгам лрадвиженин 
человечества к тому, чтобы само-
му вершить свою судьбу. 

Как потрясает запуск спутника 
в межпланетное пространство! 
Это, без всякого сомнения, демон-
стрирует творческие возможности 
нового, советского общества. 

В 'эти дни 1957 гада мы огляды-
ваемся назад — в 1917 год. Вспо-
минается мировая война, порож-
денная борьбой за передел коло-
ннальных территорий в Африке, 
Азии, Латинской Америке и, ко-
нечно, территорий в самой Европе. 

Создание советских республик, 
заниииающйх одну шестую часть 

земли, и их грандиозное продви-
жение вперед должны были при-

вести (как мы видим сегадвй) к 
возникновению новых, народно-
демократических республик в об-
ширном Китае, в других районах 
Азии и Восточной Европе. 

Как все это отличается от сабы-
тий, последовавших за граждан-

ской войной 1863 года у нас в Со-
единенных Штатах! 

Героические подвиги 

людей в борьбе против 

ризма н фашизма - 

советских 

сил гитле-

это живая 

легенда. Поддержка советским на-

родом принципов Бан.дунгс:кой 

конференции оказала решающее 
влияние на чаяния народов стран 

Азии, Среднего Востока и Афри-

ки, стремящихся к независимости. 

Стаит только просмотреть отче- 

гы Организации Объединенных 
Наций, ознакомиться с ее повсе-

дневными заседаниями, чтобы яс-

но увидеть, как Советский Союз 
и страны навой, народной демо-
кратии ведут неутомямую, посто-

янную борьбу в защиту колонм-

алыных народов в любой области 
деятельности ООН. И в настоя-

щий момент они находя=тся в цент-

ре такой борьбы. 

Как я уже писал и говорил во 

многих случаях, эта обстановка, 

ведущая к освобождению миллио-

нов и миллионов колониальных 

народов, проистекает именно и3 
огромной силы и влияния Совет-
ского Союза -и республик новой 
демократии. Они, как и прежде, 

«стоят на часах», опираясь не 

только на словах, но и на деле на 

всю мощь одной из величайших 
наций мира. 

На мой взгляд, само существо-

вание 

бокая 

обо всех сра=жающихся народах 

способствовали тому, что стала 

возможной отважная борьба не-

притянюкото народа Америки за 

равные гражданские права, борь-
ба, усилившаяся и ставшая более 

ясной в ходе последних событий 
в южных штатах, особенно в горо-

де Литл-Рок- (штат Арканзас). 

Таким образом, нет ничего та-

инственнопо в там, почему я вме-

сте с тысячами и миллионами лю-

дей с цветной — желтой, коричне-

вой м черной — кожей борюсь за 

мир, взаимопонимание и дружбу 

с советскими народами, с народам 

Китая, со славными народами 

стран новой, народной демокра-

тии. В вашем обществе вы нашли 

путь к полному использованию 

производственных ресурсов на 

благо всех. Великий американский 

историк У. Дюбуа, человек ча-

стично африканского происхожде-

ния, заявил недавно в выступле-

нни по телевидению: «Советский 

Союз — это надежда будущего». 

Итак, сердечный привет*. 

ел Жаю вам всяческих успехов 

в строительстве во имя настояще-

го и будущего. Я навсегда ос-

таюсь настоящим и верным дру-

гом Советской страны, ее великой 
партии, советского народа. 

т. Нью-Иорк, ноябрь. 

Советской державы и глу-

забота Советского Союза 

* Эти слава Поль Робсон напи-

сал по-русски. 

Под знаменем социализма, 
мира и дружбы народов 

На земном шаре нет такого ме-

ста, где бы люди труда не отмети-

ли славное сорокалетие Великого 
Октября. Всенародный характер 

носили Октябрьские торжества в 

социалистических государствах. С 
большим подъемом праздновали 
годовщину Октября и простые лю-

ди в капиталистических странах. 

В праздничных торжествах в Мо-
скве участвовали посланцы б1 
страны, а также представители 
многих крупнейших 
ных организаций. 

Празднование сорокалетия на-

шей социалистической Родины вы-

лилось в событие огромного меж-

ду -народного значения и еще раз 

показало, что идеи Великого Ок-
тября освещают путь 'в счастливое 

будущее народам всего мира. «Со-
рокалетие Октября, — писала 
французская газета «Юманите»,— 
это светлый праздник триумфаль-
ного марша социализма, под зна-

менем которого объединилось бо-
лее 950 миллионов человек». 

Яркую картину могущества и 

сплоченности лагеря социализма, 
возглавляемого Советским Сою-
зам, нарисовал 6 ноября в своем 

докладе на юбилейной сессии Вер-
ховного'Совета СССР Н. С. Хру-
щев. «Социализм, — подчеркнул 

тов. Хрущев, — оказывает ныне 

огромное, непрерывно растущее 
воздействие на ход всемирной ис-

тории, меняет облик земли». На-
ша страна по производству про-

мышленной продукции оставила 

далеко позади крупнейшие ка-

питалистические государства Ев-
ропы. За 20 — 25 лет мирно-

го развития мы достигли зна-

чительно больше, чем капитали-

стические страны за столетие. 

Советский народ успешно решает 

задачу: в исторически кратчайший 
срок догнать и превзойти США по 

производству продукции на душу 

населения. Из приведенных в док-

ладе Н. С. Хрущева данных вид-

но, что в ближайшие 15 лет эта 

цель будет достигнута. 

Величественные успехи социа-

лизма в СССР восхищают все пе-
редовое человечество. Выступая 
на юбилейной сессии Верховного 
Совета СССР, председатель Ки-
тайской Народной Республики 
Мао Цзэ-дун сказал, что «в успе-

хах советских людей народы всех 

стран мира с каждым днем все 

яснее видят свое будущее». Тов. 
Мао Цзэ-дун призвал к дальней-
шему укреплению сплоченности 

всех стран социализма, всех тру-

дящихся для того, чтобы обеспе-
чить новые, еще более великие 

победы. 
Юбилейная 

международ= 

сессия Верховного 
Совета приняла Обращение ко 

всем трудящимся, политическим и 

общественным деятелям, предста-

вителям науки и культуры, пар-

ламентам и правительствам всех 

стран. Изложенная s этом доку 

менте и в докладе Н. С. Хрущев 
программа борьбы за мир получи 

ла широчайшие отклики. 

Многие зарубежные органы п, 

чати, указывая на огромное знач, 

ние Обращения Верховного Совет 

СССР, называют его вторым Д, 

кретом о мире и тем самым папе 

минают, что Декрет о мире бы 

первым законом нашего госуда1 

ства. «Новое мирное начинани 

страны Советов, нашедшее отр; 

жение в докладе Хрущева п 

Обращении Верховного- Совета,- 
пишет голландская газета «р 

Ваархейд», — приветствуется вс, 

ми, кто желает устранения военно 

угрозы. Советские предложены 

отвечают интересам всех народов 

Оживленно обсуждается за руб, 

жами нашей страны и содержащ, 

еся в докладе Н. С. Хрущев 
предложение о встрече на высоко 

уровне представителей социал; 

стических и капиталистически 

стран для обеспечения их мирна 

сосуществования. Даже некоторь 

представители буржуазных круп 

в Соединенных Штатах Америк 
призывают правительство пер 

стать бряцать оружием м пойти н 

улучшение отношений с ССС'. 
«Мы, — заявил американский с 

натор Эллеидер, — должны сд 

лать все возможное, чтобы обесп 
чить сосуществование с Россией) 

Однако правящие круги СШ 
и их союзников по-видимому i 

желают идти по пути мирного с 

существования. Об этом свид 

тельствуют, в частности, недавнi 

выступления президента Эйзе 
хауэра и английского премьер-м: 

нистра Макмиллана. Эйзенхаун 
посвятил свою речь 7 ноября прр 

зывам к дальнейшей гонке воор 

жений и дал понять, что США и 

мерены втянуть в эту гонку и др 

тих членов Североатлантическом 
военного блока (НАТО). Имею 
с этой целью в декабре намечен 

созвать совещание глав прав 
тельств стран НАТО. За продо, 

женке танки вооружений выси, 

зался и Макмиллан. 

Призы -вы руководителей СШ 
ы Англии продолжать политик 
военных приготовлений вызвал 
резкую критику на Западе. Изв 
стный американский обозревател 
Липпман, указывая на пагубносl 
такого курса, подчеркивает, Ч1 
США должны учитывать жизнен 
ные факты. А эти факты, отмечав 
Липпман, состоят в том, что Cu 
ветский Союз теперь превосходи 
Соединенные Штаты в ряде обл: 
стей. К такому же выводу прахе 
дит и английская газета «Аейл 
геральд», считающая, что V 
«США и всего западного мира н' 
ступило время ужиться с миро 
социализма». 

И3 ЗАЛА СУДА 

В народном суде 2-го участка 

Сланцевского района слушалось 

уголовное дело по обвинению 
Алешина и Бобрешова за ограбле-
ние граждан. 

Следствием и на открытом су-

дебном заседаюми установлено, 

что Алешвн и Бобрешов по пред-

варителыному сговору ограбили в 

поселке Большие Лучки на улице 

Свободы гражданку М. Угрожая 

В. ХАРЬКОВ. 

Грабители накаваньк 

ей ножом, отобрали у нее чемодаi 
Через 10 минут на этой же У 
це грабители остановили прождав 
ку Д. Угрожая ножам, они сорви 
ли с ее руки часы марки «Звезда: 
Часы прабители продали гражд` 
ниву Прошкину за 85 рублей' 

Сотрудники милиции задержав 
цреступн;икав. Бобрешов и Ал 
шин приговорены к лишению о 
боды сроком на 10 и 15 лет. 

Редактор И. АШМАИЕ 

Сланцевская горнопромышленная школа .М1 
ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ 

юношей и девушек в возрасте с 16 лет на строительную 
профессию штукатура. 

Девушкам общежитие не предоставляется. тизан-

За справками обращаться: г. Сланцы, улица Пар 
екая, дом № 6. 
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